

Lebende Krippe:

Weihnachten an der lebenden Krippe

Ein besonderes Weihnachtsgeschenk für die lebendige Krippe

Von Herbert Kohl

18. Dez. 2024



Jesus hat Geburtstag - und er freut sich über Geschenke

Was erwartet die Besucher?

An der **St. Michaelskirche in Viernheim** erwartet große und kleine Besucher ein einzigartiges Erlebnis: Auf einem malerischen Wiesengrundstück steht unser großer Krippenstall, liebevoll gestaltet und umgeben von **echten Tieren**. Ab dem **24. Dezember** wohnen dort **6 Schafe, 2 Kälbchen und 2 Ziegen**, die zusammen mit unseren **lebensgroßen Krippenfiguren** die Weihnachtsgeschichte lebendig werden lassen.

Das Herzstück: Das Krippenspiel am Heiligen Abend

Am Heiligen Abend laden wir alle Familien herzlich zu unserem **Kleinkindergottesdienst** an der lebendigen Krippe ein. Um **14:00 Uhr und 15:00 Uhr** führen Kinder aus unserer Gemeinde das Krippenspiel auf – **einfach, liebevoll und verständlich für die Kleinsten**. Dabei wird deutlich: **Jesus wurde in ärmsten Verhältnissen geboren**, in einem Stall, zwischen Tieren. Seine ersten Gäste waren **Hirten**, die damals zu den Ärmsten gehörten.

„Jesus hat Geburtstag – und er freut sich über Geschenke!“

Weil Jesus' Geburt auch heute noch ein Fest der Nächstenliebe ist, laden wir die Kinder ein, **kleine Geschenke für die Krippe mitzubringen**. Haltbare Lebensmittel wie Nudeln, Reis, Konserven oder Süßigkeiten sind herzlich willkommen. Diese Geschenke gehen an die **Kunden der Viernheimer Tafel**, die sich besonders über diese Unterstützung freuen. So werden die Kinder selbst zu kleinen „Hirten“, die Freude und Hoffnung bringen – ganz im Sinne von Weihnachten.

Seit 26 Jahren ein Erlebnis für Groß und Klein

Das Krippenspiel an der lebendigen Krippe ist längst zu einer schönen Tradition geworden. Die Kinder, die die Rollen übernehmen, sind ein **eingespieltes Team**, das mit viel Freude und Begeisterung dabei ist. Auch unsere erwachsenen Helfer, die sich um die Tiere und den Stall kümmern, engagieren sich Jahr für Jahr mit viel Herzblut. Gemeinsam bildet das **Krippenteam** eine große Gemeinschaft, die nicht nur an Weihnachten zusammenhält, sondern sich das ganze Jahr über trifft und die Krippe jedes Jahr aufs Neue herrichtet.

Ein Ort der Ruhe und Besinnung für alle



Die lebendige Krippe bleibt nicht nur am Heiligen Abend ein Anziehungspunkt. Vom **24. Dezember bis zum 5. Januar** ist sie täglich von **10:00 Uhr bis 19:30 Uhr** geöffnet und lädt Spaziergänger und Besucher ein, für einen Moment innezuhalten und die besondere Atmosphäre zu genießen. Die Tiere, der Stall und die lebensgroßen Figuren erinnern daran, **was Weihnachten wirklich bedeutet: Liebe, Frieden und Gemeinschaft.**

Kommen Sie vorbei, bringen Sie Freude – und feiern Sie mit uns Weihnachten an der lebendigen Krippe!